
 
 

Protokoll der FSR Sitzung 

Datum: 08.06.2015 

Sitzungsleitung: Stefan Rüger 

Protokoll: Nelly Saibel, Raúl Meerstein, Sophie Koch 

Anwesend: Pia Stendera, Sophie Koch, Richard Groß, Nelly Saibel, Jonas Steidle, Vincent Ancot, 

Stefan Rüger, Saskia Weise-Pötschke, Jan Duensing, Laura Rondholz, Anna-Lena Grigo, Jean-Pierre 

Stein, Jonas Harzer, Raul Meerstein 

Entschuldigt: Franz Beensen, Tobias Siegel, Beatrix Augustin, Paulo Emilio Isenberg-Lima, Jasmin 

Usainov 

Unentschuldigt:  

Gäste: Sabine Hofmann, Paolo Le van, Andreas Spranger, Lisa Marie Richter, Christian Prause, Philipp 

Schubert  

Beginn: 18:37 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Protokolle und Berichte 
3. Finanzen 
3.1. Finanzantrag Kunstpädagogik I 
3.2. Finanzantrag Kunstpädagogik II 
4. Entsendungen 
5. Sommerfest 
6. ESE-Sommerparty 
7. Sonstiges 
 
 

 

TOP + Inhalt 

1. Begrüßung 

Stefan begrüßt die Anwesenden. Mit 14 stimmberechtigten Mitgliedern ist der FSR beschlussfähig. 

 

2. Berichte und Protokolle 

Die Protokolle vom 11.05.15 und 18.05.15 müssen noch verabschiedet werden. 

Beide Protokolle werden vertagt. 

 

Andreas berichtet vom Senat. Die Posten der Prorektoren werden neu besetzt, die Kandidierenden 

stellen sich bei der nächsten Senatssitzung vor. 

Darunter sind weder weibliche Kandidierende noch Geisteswissenschaftler*innen. 

 



Jan berichtet vom Institutsrat der Philosophie. Die Lehramtsausbildung, der Master und der Bachelor 

der Philosophie sollen erhalten werden. Der Lehrvertrag von Herrn Dr. Scheffler soll verlängert 

werden. Dafür werden die Stellen der wissenschaftlichen Mitarbeiter auf 1,5 gesenkt. Die 

Studienordnungen sollen so verändert werden, dass trotz der 180% Auslastung und begrenzten 

Kapazitäten, weiterhin alle Studiengänge angeboten werden können. 

Ab dem Wintersemester 2019/2020 soll es einen NC für Philosophie im Hauptfach geben  

Lehraufträge sollen nun nur noch an Leute erteilt werden, welche zuvor bereits an der Uni gehört 

wurden. 

 

Paolo berichtet davon, dass dieses Jahr wieder das Festival contre le racisme stattfindet. 

Der StuRa hat nun endlich die Härtefallordnung geändert (Paragraph 1). Die anerkannten Härtefälle 

bekommen nun auch den Beitrag für das Studentenwerk vom StuRa zurückerstattet, welches bis 

Anfang des Jahres noch das Studentenwerk selbst übernommen wurde. Dazu erstattet der StuRa den 

Härtefälle noch die Beiträge zur Studentenschaft und für das Semesterticket. 

 

Vincent berichtet aus der FSK KoWi: Am kommenden Montag soll eine Vollversammlung ("Townhall 

Meeting") des Instituts stattfinden. Es gibt allerdings weder einen Raum noch Werbung. Beatrix und 

Vincent werden teilnehmen und berichten. Es sollen Infos über das IfK eingeholt werden und die 

Kommunikation zwischen Studi-Vertretern und Institut verbessert werden. 

 

3. Finanzen 

3.1. Finanzantrag Flurgespräche 

Lisa-Marie Richter stellt einen FA für die Flurgespräche über 60€. 

Über den Finanzantrag wird in der nächsten Sitzung entschieden. 

 

3.2. Finanzantrag Kunstpädagogik I 

Sabine Hofmann stellt den Antrag über 300€ in der 2. Lesung. 

Der Finanzantrag wird mit 7 Ja, 1 Nein und 6 Enthaltungen abgelehnt. 

 

Jan stellt einen GO-Antrag auf Feststellung der Beschlussfähigkeit und Neuauszählung. 

Der GO-Antrag wird ohne Gegenrede angenommen. Es sind 14 stimmberechtigte Mitglieder 

anwesend. 

Die erneute Auszähung ergibt 10 Ja Stimmen, 1 Nein und 3 Enthaltungen. Der Antrag ist damit 

angenommen. 

 

3.3 Finanzantrag  Kunstpädagogik II 

Jan stellt einen Änderungsantrag, der das Projekt mit 450€ fördern soll. Da der Antragssteller nicht 

anwesend ist wird der Finanzantrag vertagt. 

 

4. Entsendungen 

Philip Schubert möchte sich in die FSK Musikwissenschaften entsenden lassen und die 

Studiengangskoordination für den Masterstudiengang Musikwissenschaft übernehmen. 

Er wird einstimmig in die FSK entsandt. 

Philip wird als Studiengangskoordinator für den Masterstudiengang in Musikwissenschaft ernannt.  

Stefan wird in seiner Funktion als Sitzungsleitung diese Entsendung dem Dekanat mitteilen. 

 



5. Sommerfest 

Es werden Einladungen an die Institutsangehörigen verschickt. 

Die Genehmigung für den Ort seitens der Ämter steht noch aus. 

 

6. ESE-Sommerparty 

Es ist noch unklar, ob diese Party stattfindet. 

 

7. Sonstiges 

Vincent hat uns für die neue Cloud Variante angemeldet und schickt dazu eine E-Mail rum. 

 

Sophie führt bei der Klausurtagung des neuen FSR im nächsten Semester einen Workshop zum 

Thema Sitzungsleitung und Abstimmungsverfahren durch und verschriftlicht das Ganze. 

 

Wir müssen allgemein unseren Überblick über die Finanzen für alle verbessern. Durch evtl. 

monatliche Finanzberichte.  

 

 

 

 

Nächste Sitzung: 15.06.2015 

Sitzungsleitung: Jean-Pierre Stein 

Protokoll: alle 

 

Ende: 20:04 Uhr 


